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[CASTELLANO]	
13:00h –  23/04/2017 

Rueda	de	prensa:	Grigor	Dimitrov	(BUL)	
 
“He tenido 5 minutos para mirarme el cuadro. Realmente no parece un 500. Es 
espectacular ver no solo buenos jugadores sino también grandes nombres en un evento 
como este. Es muy positivo que todo el mundo quiera jugar estos partidos, creo que es 
un momento del año muy emocionante y el verano ya ha llegado para todos. Muchos 
queremos disfrutar de jugar en la pista. He visto muchos jugadores intentando entrenar, 
incluso 2 veces al día, esto es muy positivo y estoy muy contento de verlo. Espero tener 
un buen inicio, pero la única cosa que estoy más concentrado es de mi parte del cuadro 
e intentaré hacerlo lo mejor posible cada partido y espero hacerlo todos los partidos que 
pueda”. 
 
“Jugar en tierra batida es muy especial, desde la misma superficie hasta tener que 
cambiar los movimientos, utilizar distintas bambas. La tensión de las cuerdas, tu 
movimiento también tiene que cambiar mucho, trabajar tu cuerpo para que se 
acostumbre a este tipo de movimientos y ser capaz no solo de estar una hora en la pista, 
sino que estar 2 o más. Es un juego muy táctico, especialmente cuando juegas en este 
tipo de superficie y tienes que estar preparado en cada juego, no puedes contar con 
algunas pelotas buenas o esperar a que el rival cometa un error”. 
 
“No quiero ver como imposible el hecho de ganar a Nadal, porque nada es imposible. 
Es evidente que él ha conseguido mucho durante estos años, remarcando, ganando 
torneos en tierra batida cada año. Es algo que él ha ido construyendo cada año. Tiene un 
juego perfecto para esta superficie. Se mueve muy bien en la pista, es así y no puedes 
contar con sus errores. Siempre tienes que estar preparado para cada punto, aunque él 
pierda y tu ganes 2 puntos extras. Él no te dará nada gratis. Su juego es perfecto para 
esta superficie. Para mí es impresionante, me encanta jugar contra él, no me importa si 
es en tierra batida o en cualquier otra superficie. Me encanta la batalla. En Mónaco no 
pude dar mucho de mí por culpa de mi espalda, creo que jugué algunos partidos y mi 
espalda se cansó, pero básicamente he jugado con lo que he podido y espero poder 
volver a jugar contra él”. 
 
“Mi espalda está mejor, son solo molestias, han estado únicamente en mi primer torneo, 
después del primer partido te sientes un poco rígido, por eso necesitas encontrar el ritmo 
para volver a los partidos. Pero estoy agradecido, no mentiré, realmente necesito 
acumular unos cuantos partidos, poco a poco y empezar a sentirme bien en la tierra 
batida, recuperar el movimiento y también pensar un poco más en ahora, considerando 
que tengo un poco de confianza. Todo lo que he ido construyendo y que por supuesto 
me puede ayudar a levantarme en cualquier evento. Ahora mismo me siento en una 



 
buena posición, el cuerpo esta casi recuperado al 100%, hoy saldré a la pista y espero 
que todo vuelva a ser normal”. 
 
“Haber ganado el año pasado los Masters me ha dado mucha confianza. Pero en este 
caso la dejare de lado porque la confianza viene cuando ganas. Pero ganar es más para 
mí, es como una aprobación para mí mismo de que soy uno de estos jugadores top y 
esto hace que tenga más sueños y más objectivos. Por suerte estoy capacitado para hacer 
esto en un futuro, creo que he jugado bien en todas las superficies y torneos, he estado 
jugando bien y ganando partidos. Creo que las cosas están saliendo a mi favor, pero otra 
vez necesito volver a luchar en el campo. Aquí hay muchos jugadores con calidad y 
jugadores jóvenes. Están ansiosos por ganar y por eso es una competición muy 
importante”. 
 
“Creo que todo es posible, no tendrías que infravalorar ningún torneo que juegas, es 
igual si es Federer o Nadal. Quiero decir, al final si quieres ser el mejor tienes que ganar 
a los mejores en algún momento, esta es la situación y mi recuerdo contra ellos dos es 
malo, nunca he ganado, pero la única cosa que puedo hacer es focalizar con lo que 
tengo que hacer durante el partido. No sé cómo acabará todo. Pero creo que si hago 
cosas buenas, nos pasarán cosas buenas”. 
 
“No creo que tenga un problema mental en jugar contra Nadal. Creo que todos los 
partidos que he jugado contra él han ido diferente de lo que yo esperaba antes de 
empezarlo, pero a la vez todos nos conocemos y sabemos cómo jugamos y nos 
encontramos muchas veces a lo largo del año, así que conocemos nuestras virtudes y en 
los buenos puntos sabemos dónde nos sacarán. Es fácil de prever, es más difícil de 
sorprender. En algunos partidos que he jugado contra él he visto detalles que me han 
hecho jugar muy bien, así que tengo que volver a hacerlo y continuar así durante todo el 
partido. Se trata de ser constante”. 
 
“Las expectativas son muy simples esta semana, pero no lo he visto como algo 
negativo. Crecí en la tierra batida, así que creo que puedo hacer un buen partido. Y me 
quiero asegurar de hacerlo. Básicamente tengo que jugar por mí mismo y para remarcar 
que he jugado bien en la tierra batida. He tenido resultados malos, pero creo que ahora 
es la mejor época del año para ser constantes en tierra batida. Si quiero hacerlo mucho 
mejor que el año pasado. 
 
“Me siento muy bien físicamente. Estos últimos años no he tenido muchos dolores de 
cuerpo, así que creo que estoy en buena forma. A principios de este año estuve enfermo 
y perdí algunos quilos, y la única parte negativa fue que no pude practicar todo lo que 
quería, necesité 2-3 semanas para volver a mi forma anterior. A parte de esto me siento 
muy bien y tengo ganas, como en años anteriores, de mantener el trabajo hecho e 
incluso de hacer mucho más. He trabajado mucho en el gimnasio y en la pista así que 
creo que puedo aguantar las horas que sea en pista. Esto es una de las cosas positivas 
ahora mismo”. 
 
	
	



 
	
	
	
	
[CATALÀ]	
13:00h –  23/04/2017 

Roda	de	premsa:	Grigor	Dimitrov	(BUL)	
 
“He tingut 5 minuts de mirar-me el quadre. Realment no sembla un 500. És espectacular 
veure no només bons jugadors sinó grans noms en un esdeveniment com aquest. És 
molt positiu que tothom vulgui jugar aquests partits, crec que és un moment de l’ any 
molt emocionant i l’ estiu ja ha arribat per tothom. Molts volem gaudir de jugar a pista. 
He vist molts jugadors intentant entrenar, fins i tot, 2 vegades al dia, això és molt 
positiu i estic molt content de veure-ho. Espero tenir un bon inici, però de la única cosa 
que estic més concentrat és de la meva part del quadre i intentaré fer el millor possible a 
cada partit i espero fer tots els partits que pugui. 
 
“Jugar a terra batuda és molt especial, des de la mateixa superfície fins haver de canviar 
els teus moviments, utilitzar bambes diferents. La tensió de les cordes, el teu moviment 
també ha de canviar molt, treballar el teu cos perquè s’ acostumi a aquest tipus de 
moviments, i ser capaç de no només estar una hora a la pista, sinó estar-ne 2 o més. És 
un joc molt tàctic, especialment quan jugues en aquest tipus de superfície i has d’ estar 
preparat a cada joc, no pots contar en algunes pilotes bones o esperar a que el rival faci 
un error.” 
 
“No vull veure com impossible el fet de guanyar el Nadal, perquè res és impossible. És 
evident que ell ha aconseguit molt durant aquests anys, remarcant-ho guanyant tornejos 
a terra batuda cada any. És quelcom que ell ha anat construint any rere any. Té un joc 
perfecte per aquesta superfície. Es mou molt bé a la pista, és així i no pots contar amb 
els seus errors. Sempre has d’ estar preparat per cada punt, encara que ell perdi i tu 
guanyis 2 punts extres. Ell no et donarà res gratuït. El seu joc és perfecte per aquesta 
superfície. Per mi és impressionant, m’ encanta jugar contra ell, no importa si és a terra 
batuda o en qualsevol altre superfície. M’ encanta la batalla. A Monaco no vaig poder 
donar molt de mi per culpa de l’ espatlla, crec que vaig jugar alguns partits i la meva 
espatlla estava una mica cansada, però bàsicament he jugat amb el que he pogut i espero 
poder tornar a jugar contra ell”. 
 
“La meva espatlla està millor, només són molèsties, han estat únicament al meu primer 
torneig, després del primer partit et sents una mica rígid, per això necessites trobar el 
ritme per tornar als partits. Però estic agraït per això, no mentiré, realment necessito 
acumular uns quants partits, poc a poc i començar a sentir-me bé a la terra batuda, 
recuperar el moviment i també pensar una mica més en ara, considerant que tinc una 
mica de confiança. Tot el que he anat construint i que per suposat em pot ajudar a 
aixecar-me en qualsevol esdeveniment. Ara mateix em sento en una bona posició, el cos 
està gairebé recuperat al 100%, avui sortiré a la pista i espero que tot torni a ser normal”. 



 
 
“Haver guanyat l’ any passat els Masters, m’ ha donat molta confiança. Però en aquest 
cas, la deixaré de banda perquè la confiança ve quan guanyes. El fet de guanyar és més 
per mi, és com una aprovació per mi mateix de que sóc un d’ aquests jugadors bons i 
això fa que tingui més somnis i més objectius. Per sort estic capacitat per fer això en un 
futur, crec que he jugat bé a totes les superfícies i tornejos, he estat jugant bé i guanyant 
partits. Crec que les coses estan sortint al meu favor una mica més, però una altra 
vegada necessites tornar a lluitar al camp. Aquí hi ha molts jugadors amb qualitat i 
jugadors molt joves. Estan ansiosos de guanyar, per això és una competició molt 
important. A partir d’ ara, els tornejos seran més difícils.” 
 
“Crec que tot és possible, no hauries de infravalorar cap torneig al que juguis, és igual si 
és Federer o Nadal. Vull dir, al final, si vols ser el millor has de guanyar als millors en 
algun moment, aquesta és la situació i el meu record conra ells dos és dolent, mai els he 
guanyat, però la única cosa que puc fer és focalitzar amb el que he de fer durant el 
partit. No se com acabarà tot. Però crec que si faig coses bones, en passaran de bones.” 
 
“No crec que tingui un problema mental en jugar contra el Nadal. Crec que tots els 
partits que he jugat contra ell han anat diferent del que jo esperava abans de començar el 
partit, però alhora tots ens coneixem i sabem com juguem i ens enfrontem molts cops a 
l’ any, així que coneixem les nostres virtuts i en els bons punts sabem on ens sacaran. És 
fàcil de preveure, és més difícil de sorprendre. En alguns partits que he jugat contra ell 
he vist una petita escletxa on he jugat molt bé, així que ho he de tornar a fer i continuar 
així durant el partit. Es tracte de ser constant.” 
 
“Les expectatives són molt simples aquesta setmana, però no ho veig com una cosa 
negativa. Vaig créixer a terra batuda, així que crec que puc fer un bon partit. I em vull 
assegurar de fer-lo. Bàsicament he de jugar per mi mateix, i per remarcar que he jugat 
bé a terra batuda. He tingut resultats dolents, però crec que ara és la millor època de 
l’ any per ser constants a terra batuda. Si, vull fer-ho molt millor que l’ any passat.” 
 
“Em sento molt bé físicament. Aquests últims anys no he tingut molts dolors al cos, així 
que crec que estic en bona forma. A principis d’ aquest any vaig estar malalt i vaig 
perdre alguns quilos, i la única part negativa va ser que no vaig poder practicar tot el 
que volia, vaig necessitar 2-3 setmanes per tornar a la meva forma anterior. A part 
d’ això, em sento molt bé i tinc ganes, com anys anteriors, de mantenir la feina feta i, 
fins i tot, fer molt més. He treballat molt al gimnàs i a la pista, així que crec que puc 
aguantar les hores que sigui a la pista. Això és una de les coses positives, ara mateix.” 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
[ENGLISH]	
13:00h –  23/04/2017 

Press	conference:	Grigor	Dimitrov	(BUL)	
 
“I just had 5 minutes to go thru the draw. It doesn’ t look like a 500. It is a spectacular 
to see not only good players but big names on such an event. But that is a good thing 
that everybody wants to play some matches and I think it is an exciting time of the year 
and summer has arrived for everyone. Everybody wants to enjoy, also, playing some 
time on the court. I’ ve seen a lot of players trying to practice even twice during the day, 
so that is very positive, and I’ m happy to see it. Hopefully I have a good start, but the 
only thing I’ m really focus on is looking on my site of the draw and I’ m going to try to 
do better on each match and hopefully I get to as many matches I can.” 
 
“Everything makes clays special, when you start from the surface itself to having to 
switch your move different, a different type of shoes. The stream tension a little bit, 
your movement need to change a lot, work on your body as well just to get it 
accustomed to that kind of movement, and to make sure that you are not only 1 hour on 
the court but pretentely 2 hours if not longer. And it is a very tactic specially when you 
play on that kind of surface and you have to be ready every game, you can really count 
on a few shots or having to wait for a mistake of the opponent. 
 
 “I don’ t want to see that beating Nadal is impossible, because not such a thing is 
impossible. The thing is that obviously what he is able to achieve during the years, or on 
the clay proving every year winning the tournaments on clay for so many years and 
back to back, I think is something he has built up throughout the years. He has a perfect 
game for it as well. He is moving well on the clay it is just the way it is and you can’ t 
really count on his mistakes. You always have to be ready for each point, even if he slip 
and you win two extra points. He is not going to give anything for free. He is game is 
pretty much sure on that surface. For me it is amazing, I love playing against him, it 
doesn’ t matter if its on clay or in any other surface. I enjoy the battle a lot. In Monaco I 
couldn’ t because of my shoulder, I think I have player quite a few matches and I my 
shoulder was pretty tired so I had to basically play with what I had left and I hope I get 
to have another shot against him.  
 
My shoulder is better, it is just sore, it was only at my first tournament, after the first 
match you feel a little bit stiff overall, so you need to find that rhythm to go back into 
the matches. But I’ m grateful for this, I’ m not going to lie, I really need to rack up a 
few matches, back to back and start feeling good on the clay, get the movement back 
and I also can think a little bit further on now, considering I have a little bit of 
confidence. All that is building up and of course it can help you in leading up to any 
event. Right now I feel in a good position, the body is recovered pretty much 100%, so 
I’ m going to get out on the court today and I hope everything is going to be back to 
normal.” 
 
“Winning last year’ s Masters have given me a lot of confidence. But on this case, I’ ll 
put confidence a side because of course it gives you confidence when you win. But, 



 
winning it meant more to me, it was like an approval to myself that I’ m one of those 
top players and it let me have a bigger dreams and bigger goals. Hopefully I’ m able to 
do that in the future, I think I’ ve perform well on all the surface and tournaments, I’ ve 
been playing well and winning matches. I think things are shifting into my favor a little 
bit more, but again you need to fight to the field. There is so many good in quality 
players and have improve so much younger players. They are coming in a hungry, so it 
is a competition really hit up. It is going to get only harder from now on. 
 
“I think everything is possible, you should never ruin out any tournament that you play, 
it doesn’ t matter if its Federer, Nadal who you play. I mean, if you want to be the best 
you have to beat the best at some point, so this is the current situation and my record 
against those guys is bad, I’ ve never beaten them on those big occasions but the only 
thing I can do right now is really focus on what I have to do during the work. How 
everything else it would turn on for me, I don’ t know. But I believe that if I do the right 
thing, good thing can happen.” 
 
“I don’ t think mentally I have any problem on that. I think all the matches that I’ ve 
played against Nadal , have been different than I expected in my head even before the 
match begin, but in the same we all know how we play and we play so many time 
against each other, we know our strengths, we know some times in the big points where 
we are going to serve. It is easy to predict some things, it is much harder to surprise. I 
think the past matches I found a little window that I thought I did very well and the only 
thing is that if I play against him again I need to do it again and sustained it for a longer 
period of the match. It is a matter of consistence.” 
 
“The expectations are going to be simple this week, but I don’ t look at that as a 
negative thing. I just think that I grow up on clay, so I feel I can play well on it. And I 
just want to make sure that I do it, and make sure that I can prove myself even more 
now. Basically, whoever I need to play is for myself that I want to prove to do better on 
clay and I have had previous results that I fed up on the clay but now is that time of the 
year that I want to make sure that I’ m consistent on the clay as well, and don’ t have 
just up and down results. Yes, I just want to do better than last year.” 
 
“Physically I feel pretty good. The past years I don’ t feel like I suffer a major pain all 
over my body, so I’ ve been able to sustain a good form. Early this year I was a bit sick 
and I lost some kilos, and this is the only negative part that I wasn’ t able to practice as 
much as I wanted to, and it took me more than 2-3 weeks to get back to my normal 
shape. But other than this I feel great and I’ m as excited as the previous year to 
maintain my work and of course even do more. I put a lot of hard work in the gym and 
on the court, so I still feel like physically I can hang there for whatever hours I need to 
be doing on the court. So that is one of the biggest positive right now.” 


